
DR GROSSSCHREIBUNG NOMEN UND EIGENNAMEN

Merksätze zur Grossschreibung von Nomen

Nomen heisst «Name», deshalb sagt man auch «Namenwort» für Nomen.

• Eigennamen werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Konkrete Gegenstände, die man sehen und anfassen kann, werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Alle Wörter, vor denen ein Artikel steht oder stehen könnte, werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Alle Wörter mit der Endung «-ung» sind Nomen und werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Alle Wörter mit der Endung «-keit» sind Nomen und werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Alle Wörter mit der Endung «-heit» sind Nomen und werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Alle Wörter mit der Endung «-tät» sind Nomen und werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Alle Wörter mit der Endung «-schaft» sind Nomen und werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Alle Wörter mit der Endung «-ling» sind Nomen und werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Alle Wörter mit der Endung «-nis» sind Nomen und werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________

• Alle Wörter mit der Endung «-tum» sind Nomen und werden grossgeschrieben:
Beispiele: ____________________________________________________________

____________________________________________________________
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